
（14）　市政情報番組の内容全般について、自由にご記入下さい。（自由記載）

１週間同じもので、尚且つ１日何度も同じものを放送しているので見あきてしまうので、毎日更新して今の回
数か、１週間に１回更新して、毎日の放送を２.３回に減らして方がいいと思う。

興味が余りない
子供の行事などで取材されてたり、インタビューされると昔みたが、余り取材されてる所に出くわさないし、
進んでみないかも…すみません

視聴したことがないため、4番以降は回答ができませんでした。
申し訳ありません。

１日９回の放映は多すぎる気がする。

もともとテレビも見ないので、市政情報もあまり見ません。
情報はHpでチェックしています。
いろいろな人がいるのでいろいろな方法で情報を提供してくれることはうれしいです。

明るい健全な街造りに、貢献していると思います。

ほとんど見る機会がありません。知りませんでした。広報に見どころがあれば、紹介を載せてほしい。

ひまわりケーブル、視聴していない人がおそらくいらっしゃると思います。
私は、ケーブル加入者なので、違う番組も観ていたので、
結構な頻度で、ウィークリー長久手も見ることもありますが。。。
ただ、私は、今の現状のまま進めてくれたら、ありがたいです。

市政情報なのでもっと絞って、見たくなるような、役立つような情報に絞ってほしい
①年度の施政方針で決めたことの進行状況
②交通情報　安全、交通ルール、街の改善状況
③福祉、厚生　元気高齢者の生活、若者の不満とか要望　公費の使い方
④省エネ、環境問題　予算ばかりでなく,koukakatuyoutou
mozibakwsitemasunode,toriaezu

初めて知った　知らなかった

めったに見ないので、意見を言うことができなくて残念です。今後は、一度見てみようと思います。

今まで知り合いが出ると聞いて見た事があるだけなので、必ず見よう！とは思っていない。
お得な情報があたり見ていて良かったと思える内容になれば今より見ようと思うようになると思う。

番組内でのレポートの仕方やアナウンサー等の話し方が素人丸出しなので、クオリティーをあげて欲しい。
VTRの作り方のテンポが無さすぎるので、見ていてあきてくるし、長く感じる。

ケーブルテレビのみならず、ホームページで自由に見られることが良いと思います。

ニュースに関しては更新頻度をできれば毎日くらいに高くしてほしい。その他は今の更新頻度でいいと思
う。



今まで見たことがないので、4以下の質問は、回答に困りました。
市政情報番組があることを知りませんでした。

見ていないので、何とも言えない。

まちかどクエスチョンより、前のスマイルバトンのほうがよかったです。インタビューする年齢層を毎回幅広く
してほしいです。

特集（マスコット「クーテシガーナ」が様々な題材を９分程度で分かりやすく紹介）
しているが「クーテシガーナ」は不要で他の方法の紹介を考えて欲しい。

長久手市内で行われているイベントなどをとてもよく紹介していると思います。

ケーブルテレビの契約を辞めたので今は番組を観ていません。
市政情報は広報ながくてに頼ってます。

毎週見ていると、町の動きがほとんどわかる。大変有意義。
ひまわりに接続していない人の為、ホームページをもっとPRしてほしい。

スタジオの人のコメントは特にいらないかなと思います。

旬の食材を使ったレシピなども紹介してほしい。
ゴミの出し方の分別を詳しく説明したものをたまに放送してほしい。

私の住むマンションでケーブルテレビが見られるようになったのはつい最近のことなので、いつも新鮮な気
持ちで見ています。地元の情報はキー局の番組よりも断然身近に感じられるので、今のままのアットホーム
な雰囲気を大切にしてください。長久手市長選の時の選挙特番もじっくり見られて良かったです（フリーアナ
ウンサーの稲葉さんはさすがだと感じました）。追記ですが、第三回のアンケートが送られてこなかったよう
に思います。一回目と二回目は回答した記憶があるのですが…。間違いであったらすみません。


